

... ¿Tienes alguna idea sobre cómo mejorar Torrejón?

Si en tu barrio hay acerado estropeado, jardinería descuidada o pocas plazas de aparcamiento, puedes ponerte en contacto con DTorrejón.es a través de correo electrónico (redaccion@dtorrejón.es), Twitter (@dtorrejónweb) o Facebook. Comparte tus opiniones a través de nuestras plataformas digitales y las publicaremos en DHenares cada viernes

Luis se despide de la calle Soria

El vecino torrejonero fue desahuciado el miércoles // Tras dos intentos frustrados, la comisión judicial ejecutó el desahucio

E. P. / E. S. | TORREJÓN

emiliosanchez@diariodealcala.es

El nombre de Luis Mendes resonó por toda España en noviembre. Un día después de que Consuelo Lozano fuese desahuciada en la calle Soria, el vecino torrejonero estaba llamado a abandonar su casa. Entonces, un amplio dispositivo policial puso veda a los simpatizantes del 15M, que ponen banda sonora a cada desahucio torrejonero. En la bautizada como la calle de los desahucios, los abogados de la Plataforma de Afectados por la Hipoteca (PAH) lograron una prórroga de dos meses. Tras un nuevo aplazamiento en enero, el desahucio se consumó el miércoles.

Cada día, tres centenares de personas son desahuciadas aquí o allá en el territorio nacional. Luis ingresa en



IVÁN ESPINOLA

esa aciaga lista después de un largo proceso de idas y venidas. La determinación de Bankia, entidad financiera a la que el guineano adeuda 139.300 euros, deja en la calle al vecino torrejonero, padre de ocho hijos que, ante la ruina económica familiar, se encuentran en Senegal. A 5.600 kilómetros de distancia, el cabeza de familia perdió su trabajo como albañil ante el derrumbe inmobiliario, lo que le dejó con 400 euros de ingresos y

una hipoteca de 800.

“Es un muy mal día”, asegura el abogado de la PAH que ha gestionado el caso de Luis, Juan Moreno. El letrado tenía “esperanza” de que el decreto aprobado por el Gobierno central en pos de la dación en pago “hiciese que Bankia reconsiderase su posición”. La entidad madrileña no ha cedido, “ya que el caso estaba muy avanzado”. “La cantidad de requisitos para que te concedan la dación en pago es muy exigente”, considera Moreno, que defendía la pervivencia de un hogar “que ya había sido subastado”. “La subasta quedó vacía y aún así se prosiguió con el desahucio”, zanja el abogado.

“Luis se ha quedado en la calle”

Escucha la entrevista al abogado de la PAH que ha gestionado el caso de Luis Mendes, Juan Moreno.

www.dtorrejón.es

INSTALACIONES MUNICIPALES

La Policía Local tiene la llave de todos los edificios

El pleno ha aprobado una moción para que los agentes de la Policía Local de Torrejón abran y cierren todo tipo de instalaciones municipales. Desde hace varios meses, la oposición viene denunciando que los policías locales se encargan de abrir y cerrar los parques del municipio, vallados durante la pasada legislatura. Ahora, el Ayuntamiento ha regularizado esta práctica con una moción del edil de Seguridad y Tráfico, Raúl Yusta, por la cual los agentes ejercerán esta función sobre varios edificios de la localidad.

“La Policía Local en cumplimiento de la ordenanza tiene la función de vigilancia, control, apertura y cierre de los edificios públicos, Casa consistorial, parques y jardines y lugares de dominio público”, especifica la moción.



**MENÚ ESPECIAL
PARA
SAN JOSÉ
(19 DE MARZO)
REGALO SORPRESA**

**MUESTRA
GASTRONÓMICA
(DEL 26 DE MARZO
AL 1 DE ABRIL)**

La Casa Grande

Siglo XVI



**DISFRUTA ESTA PRIMAVERA, SI EL TIEMPO ACOMPAÑA,
DE LOS ALMUERZOS AL AIRE LIBRE**

PATIO TOLEDANO ABIERTO

Información y Reservas - Tfno: 91 675 39 00

c/ Madrid, 2 - 28850 Torrejón de Ardoz (Madrid) - Salida 18 - A2 - Madrid-Barcelona - e mail: info@lacasagrande.es
www.lacasagrande.es